

# 一家総出でワカメ漁

3月7日、村に春の訪れを告げる養殖ワカメ漁が始まりました。

3月28日の太田名部漁港では、夜も更ける午前零時、船のマスト灯が徐々に明かりをつけ、船が一斉に出港し、月明かりだけを頼りに養殖場へ向いました。

養殖ワカメは10月末、港から約10分の沖合にある養殖棚に種を付けて、寒い冬が過ぎました。

午前1時、漁師さんは約1時間の刈り取り作業を終え、ワカメを船いっぱいに積み上げ港に戻ってきました。そして岸壁では一家総出で夜を徹しての選別作業が続きました。

選別はメカブや茎、葉先の痛んだ部分の切り取りで、ベテランにもなると動きにむだがなく一本一本を丁寧に、素早くこなします。

「今年のワカメはものいいよ」と太田馨さん(81・太田名部)も笑みを浮かべます。

3月とはいって、この日の気温は水点下1度。海からの風は冷たく、岸壁での作業は辛苦の感覚がなくなるほ

水揚げされたワカメから手際よく茎と葉先を切り取る漁家の人たち。家族総出で夜を徹しての作業が続きます=太田名部漁港

をじっくりと寝かせます。

その後2月に何度も間引きをし、ぐつと成長させ、3月上旬から約3週間かけて採取しました。

どでした。選別作業は夜明けまで続きました。

太平洋の荒波にもまれ、普代の漁師が大事に大事に育てた村特産の養殖ワカメ。ここ数年は輸入ワカメの影響などで価格は低迷していますが、漁師の人たちには暗さはありません。北緯四〇度の海で採れる普代産ワカメの味は天下一品だからです。



黒崎展望台からのワカメ漁いさり火



一斉にワカメ漁に出港する漁船

◇幼児向け  
『あかちゃんおうさま』

のぶみ

赤ちゃん王様は、生まれてすぐに王様です。回りの人たちがなんでもやつてくれるの

で、そ



れが当たり前にあります。

した。ところが大きくなるに連れて…。

草炎社

◇小学生向け  
『怪盗ファンタントム&ダーケネス EX-GP』

藤野 恵

僕は有瀬七海、まじめなクラスマン委員長。でも僕



の家は代々怪盗の一族なのだ。そんなわけでも僕も立派な怪盗になるべく幼少のころより鍛えられているけど、本当はなりたくないかな。ジャイブ

◇幼児・小学生向け  
『宇宙スパイ ウサギ大作戦』

岡田 貴久子

ハルはある夜、UFOを見た。UFOに乗つて隣りの家にやつてきた宇宙人スピーディー・ウサギ。銀河のかなたから地球へ来た目的は…?

理論社



●開室時間 9:00~17:00  
●休室日 毎週月曜日  
TEL・FAX 36-1044

◇一般向け  
『やばい敬語』

生活情報研究会

変化する敬語を完璧にマスターすることは不可能に近いでしょう。やっぱい敬語をつかっているかんな? と思う人は読んでみては? 例えば「忘れ物はお隣の事務室へ」はどうが変?。

ごま書房

